

Medienmitteilung

**The future we want:
Jugendliche fordern von Schweizer Delegation Taten in Rio**

Zürich, 20. Juni 2012

„Ich überzeuge meine Familie, mit dem Zug in die Ferien zu fahren – und wünsche, dass sich auch die Schweizer Delegation in Rio voll fürs Klima einsetzt!“ Wie Kantonsschülerin Simona aus Zürich haben 250 Jugendliche aus der ganzen Schweiz Wünsche an die Schweizer Delegation formuliert. Die Karten werden morgen in einer „Video-Postkartenhaus-Aktion“ im Rahmen des neu lancierten myclimate-Jugendnetzwerks Hot Stuff Climate Net übergeben.

Für den Schutz des Klimas ist es zentral, dass die Chancen einer nachhaltigen Wirtschaft global und lokal erkannt werden. Der institutionelle Rahmen hierzu soll in Rio international gestärkt werden. Um dem Motto der UNO-Nachhaltigkeitskonferenz „the future we want“ Nachdruck zu verleihen, haben Jugendliche aus der ganzen Schweiz ihre Wünsche an die Schweizer Delegation in Rio formuliert.

Die Übergabe der Klimabotschaften geschieht per „viralem Video“: Bei dieser Video-Aktion droht ein Postkartenhaus mit den Taten und Wünschen der Jugendlichen einzubrechen, wenn die globale Politik diese Woche keine solide Basis für einen überzeugenden Klimaschutz schafft...

Hinter der Aktion stehen die jungen Erwachsenen vom Baselstädter Gymnasium Kirschgarten, welche zeitgleich zu Rio+20 eine Ökowoche durchführen. Die Jugendlichen werden Gründe und Folgen des Klimawandels diskutieren, an Solarlampen tüfteln und das „Klimapostkartenhaus“ basteln. Die Ökowoche feiert ihr 25-jähriges Jubiläum.

Zudem vernetzen sich die Jugendlichen auf der Klimaplattform Hot Stuff Climate Net per Skype und Facebook mit Studierenden in der ganzen Welt und erarbeiten Mittel und Wege, wie die Herausforderung Klimawandel lokal und global angegangen werden kann. Die internationale Plattform ist eine Initiative der Klimaschutzorganisation myclimate und wird diese Woche neu lanciert.

Medienschaffende sind am Donnerstag, 21. Juni 2012 um 11.00 Uhr herzlich ins Gymnasium Kirschgarten in Basel eingeladen, wenn die Gruppe nach Rio telefoniert und ihr Video und das Kartenhaus vorstellt. Die Aktion eignet sich für Bilder sowie audiovisuelle Aufnahmen.

- **Donnerstag, 21. Juni 2012, 11.00 Uhr**
- **Gymnasium Kirschgarten, Hermann Kinkelin-Strasse 10, 4051 Basel. Treffpunkt beim Eingang Hauptgebäude neben der Elisabethenanlage**

Finden Sie das Video zur Lancierung um 11.00 Uhr auf der Plattform www.hotstuffclimatenet.org oder www.facebook.com/hotstuffclimatenet.

Das Video, Bilder zur Aktion und Beispielkarten stehen am Donnerstag, 21. Juni ab 15.00 Uhr hier zum Download bereit:

<http://ch.myclimate.org/de/service/pressebilder.html>

Für weitere Informationen und Interviews kontaktieren Sie bitte

Dominik Mösching, Projektleiter myclimate Klimabildung

dominik.moesching@myclimate.org, Tel. +41 44 500 43 50, www.myclimate.org